



Das Ohlenhard-Team steht für fachgerechte Arbeiten (v.l.n.r.): Carolin Kronenberg, Sebastian Soschinski (vorne) mit Josef Ohlenhard, Stefan Kastrup und Alexander Thomas.  
Foto: Michael de Clerque

# Kreative Konzepte

## Meisterbetrieb Ohlenhard setzt auf Fachkräfte

**HILDEN.** Der Meisterbetrieb Josef Ohlenhard wurde im Jahr 1996 gegründet. Seitdem befindet sich der Sitz in Hilden. In den zwei Jahrzehnten seit der Gründung des Unternehmens hat sich der Ruf von guter Qualität zu fairen Preisen und hoher Zuverlässigkeit herumgesprochen.

Der Meisterbetrieb Josef Ohlenhard beschäftigt ausschließlich Fachkräfte und bildet Lehrlinge aus. Außerdem kommen vorwiegend professionelle, akkubetriebene Werkzeuge zum Einsatz. So werden

Emmissionen reduziert und Lärm verhindert.

Die Landschaftsgärtner setzen kreative Konzepte fachgerecht um und garantieren Ergebnisse, denen man die professionelle und gestalterische Hand auf den ersten Blick ansieht. Berücksichtigt werden dabei immer die Kriterien Umweltverträglichkeit und Nachhaltigkeit.

Das große Leistungsspektrum umfasst neben der Baumpflege die Neugestaltung, Planung, und Pflege von Gärten. Teichbau und Zaunbau gehört ebenfalls

zu dem Leistungsumfang.

Darüber hinaus führt der Holz und Bautenschutz Ohlenhard auch Isolierarbeiten aus. Neben dem Einsatz neuester Technik sind alle Geräte TÜV-geprüft und entsprechen

Den UVV Richtlinien der Gartenbau Berufsgenossenschaft. Zum langjährigen Kundenstamm gehören neben Privaten Kunden auch Haus- und Immobilienverwaltungen sowie gewerbliche Großkunden.

**Mehr Infos unter: [www.gartenbau-ohlenhard.de](http://www.gartenbau-ohlenhard.de)**